

Le Télégramme

www.letelegramme.com Tél. 09.69.36.05.29. / 7 voie d'Accès au Port, 29672 Morlaix / Directeur de la publication : Edouard Coudurier

0.85 €

Morlaix

N° 21.066 MERCREDI 27 MARS 2013

19

LANMEUR

Collège. Un public nombreux aux portes ouvertes

Le collège Aux Quatre-Vents a ouvert ses portes aux futurs élèves, samedi, pour une première découverte de l'établissement. Plus de 170 personnes, parents et enfants, ont visité les locaux. Par groupes d'une dizaine de personnes, ils ont aussi rencontré les membres de l'équipe enseignante.

Langues vivantes et régionale

Parmi eux, les professeurs de langues ont présenté les équipements et les logiciels informatiques, appropriés à cette discipline. Trois langues vivantes et le breton sont enseignés au collège. L'anglais, l'allemand et le breton dès la 6^e, et l'espagnol à l'entrée en 4^e. Un autre lieu important est le Centre de documentation et d'information (CDI). « C'est comme



La visite du collège permet une transition en douceur, du CM2 à la sixième.

une bibliothèque. Les élèves y viennent pour la lecture, mais aussi pour leur recherche, en fonction des demandes des

enseignants », souligne la documentaliste. Langues, littérature mais aussi sports et découvertes des arts - l'espace

d'Art contemporain est intégré au collège - sont autant d'atouts pour les futurs collégiens.